

gracia y les acompañamos en el sentimiento.

## El raid Soria-Buenos Aires

Por la prensa madrileña nos enteramos que nuestro paisano señor Vélaz de Medrano, que tiene proyectado dicho raid, tomó parte en el «rallye» aéreo organizado por la Dirección general de Aeronáutica.

Como inscrito en el «rallye» el señor Vélaz de Medrano llegó, procedente de Sevilla, en décimo lugar al aeropuerto de Barajas, donde únicamente aterrizaron doce aparatos de todos los inscritos.

Nuestro paisano ocupaba la avioneta «Numancia» marca G. P. de construcción nacional, que le ha regalado la provincia de Soria.

Al salir de Sevilla, y debido al mal tiempo, tuvo que desviar su ruta hacia Zamora y al pasar por el Alto de León, se le paró un instante el motor, pero, funcionando inmediatamente, continuó sin novedad, hasta el Aerodromo de Barajas, donde llegó a las 13,45.

Por cuanto al proyectado raid del señor Vélaz de Medrano, Soria-Buenos Aires, no podemos todavía precisar la fecha en que lo realizará, suponiendo haya aplazado el vuelo hasta la primera decena de Septiembre debido, sin duda, a las condiciones atmosféricas de estos días.

Las mejores condiciones de esa fecha, por estar en plenilunio, facilitará el salto del Atlántico, en la etapa Natal-Rio Janeiro, trayecto que dura unas 18 horas de vuelo y cuatro de noche sobre el mar:

Para mayores probabilidades de éxito en tan arriesgada empresa el señor Vélaz de Medrano, continúa su entrenamiento.

cia, se  
tal.

En  
cianos  
lluvia  
do en

En  
don S  
do de  
cho co  
tal a  
en ell  
blecin

Ho  
blada  
por V  
nes d  
lleza

«L  
emóc  
ta el  
el dir  
tencia  
miedo  
come  
estén  
cione

En  
prese  
ginal  
nal».

Re  
da  
h

Po

su-  
ci-  
sus

r

pai-  
que-  
cias  
emi-  
del

ien-  
ien-  
mu-  
al-  
r su

ente  
pro-  
ran-  
nera

o  
cho  
cial-

1122